



## くまモン、熊本復興支援に感謝のサプライズ訪問

昨年四月に社会福祉法が改正され、当法人でも役員一同研修会等に積極的に参加し、法に基づいた、より健全な法人運営をめざしておるところであります。至近な例としては、一月に開催された労務管理セミナーでは、将来に向かって変わるべき法律と働き方の改革についての情報の習得をしました。その講義の中で私は、利用者の皆さん、職員の皆さんのが成長を目指すという話の内容に注目しました。

平素から当法人の運営につきまして、格別のご支援とご協力を賜わりありがとうございます。

暦の上では春とは言え、まだまだ寒い日々が続いています。皆様にはお元気でお過ごしのことと思います。

この気持ちを忘れずに、笑顔いっぱいでありがとうが響く施設になるよう、法人の理事長として、皆さんとともに成長するため、これからも研鑽を積みたいと思います。

今後とも、利用者の皆様が安心安全に過ごせる施設として、充実したサービスの提供に努めてまいります。

たが、本年もご支援、鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

『法人は、職員の皆さんの笑顔を引き出していますか』  
『施設は、職員の皆さんは、利用者の笑顔を引き出す努力をしていますか』  
『相手と誠実に向き合い、必要な時には寄り添う姿勢がとっていますか』  
このような問い合わせがありました。

# 高嶺園だより

2018.3

発行

障害者支援施設  
高嶺園

〒755-0084  
宇部市大字川上714-11  
TEL(0836)32-1321  
FAX(0836)32-1322

真愛無限  
(無限真愛 園是)



# クリスマス会

～好評だったイルミネーション～



ぶち  
キレイ

～ハンドベル演奏：ベルの会～



ジングルベル♪  
アンコールはみんな大好き♡  
きよしのズンドコ節♪大盛況♪

サンタクロース…  
まさかの…ブルゾン雅子と  
With Tと登場！

～サンタクロース登場～鳴瀬保護者会会長

みんなと一緒に  
35 億！！



くまモン、利用者全員とハイタッチ♪



12月20日にクリスマス会が催されました。

入場行進する利用者を待っていたのは、くまモン！

熊本地震への支援に対する感謝と、復興に向けた決意を伝えるために、全国を訪問する「くまもとから感謝をプロジェクト！」の一環として、高嶺園で同日行われたクリスマス会に来園され、サプライズ登場されました。

ハンドベルでは、オーロラの映像を流しながら演奏され、利用者も家族も美しい景色と音色に魅了されました。

みんなの笑顔がひとつになり、思い出に残るクリスマス会になりました。



## 第33回山口県障害者支援施設 親睦レクリエーション大会



10月18日(水)親睦レクリエーション・ボッチャ大会に出場しました。初めは緊張していましたが、和やかな雰囲気に引き込まれて当園の利用者もリラックスしてプレイすることができました。利用者さんの笑顔もたくさん見られ、「また参加したい。」との声も上がり本当に楽しい1日となりました。

**ボランティアさんと一緒に  
宮島に行ってきました。**

**IN 宮島**

新幹線乗車中

乗船中!

名物揚げもみじ饅頭  
おいしい!

鳥居の前で。

私は初めてまだ行ったことない、見たこともない未知の世界を体験しました。初めての新幹線、電車、船、食べ歩き・・・天候は雨でしたが、初めて見る世界にドキドキわくわく♪家族にお土産も購入して、いっぱいお土産話をすることができました。また行きたいです。

師井和子

## 第42回 中、四国身体障害者施設職員研修大会(香川)

平成29年10月6日。中、四国身体障害者施設職員研修大会(香川)にて、「看護師の24時間体制による夜勤導入について」～導入前と導入後の変化～というテーマで発表しました。

他の施設の方より感嘆の声が上がり大変誇らしく思いました。貴重な経験をさせていただきました。

宇野 真由美



## 山口県身体障害者施設協議会 職員研修会

平成30年1月25日・26日(宇部)



1日目  
COCOLAND  
山口 宇部



グループワーク風景



2日目  
高嶺園

福祉用具専門相談員(有)三電の大庭さんより天井走行リフトの説明



多くの方のお力添えのおかげで、説明と同意のあるやさしい介護の必要性と情報共有がいかに大事かということをお伝えできたのではないかと感じています。その後のグループワークや情報交換会では他施設の方と意見交換ができ、貴重な時間を過ごすことができました。

林 隆之

平成三十年一月二十五、二十六日。  
山口県身体障害者施設協議会職員研修会(宇部)にて、今年度の移乗委員会の取り組みとして「進化する介護」やさしい介護／拘縮〇を目指して」というテーマで発表しました。



一月四日、琴崎八幡宮へ  
初詣に行ってきました。  
今年一年の健康をお祈り  
しました。



一月二十四日、雪が舞う  
とても寒い日になべ会が  
ありました。温かい鍋を  
食べて心も身体もぽっか  
ぽかになりました。

## 移動可能仮設多機能トイレ




### 多機能トイレ

車いす対応多機能トイレを西側駐車場パーゴラ横に設置しました。

### 主な機能と特徴

- ・4トントラックで移動が可能  
災害等の被災地や催物時等に移設して使用することができます。
- ・汚物処理の方法  
SFA（排水圧送ポンプ）は、汚物を完全に粉碎し、污水栓まで圧送して送り出します。  
排水管は小口径(20～25mm)で、吐出は高さ 10m、横 100m まで圧送可能です。

「これからは、災害時などに設置場所を問わない障害者用屋外トイレとして、この多機能トイレの必要性を社会にアピールし、普及させたいと考えています。」

# ご厚志・ボランティア

ありがとうございました。

## 《蛍光灯清掃》

中国電力株山口電力様



きれいになりました。

## 《タオル寄贈》

川上校区子供会連合会様



子供会からたくさん  
のタオルのプレゼント

## 《お餅つき》

宇部西ロータリークラブ様  
香川高校ボランティアの皆様



## 《ペットボトルキャップ》

ベルの会様寄贈



## 《カーポート15基》

元利用者ご家族様寄贈



おいしいお餅を  
ペッタンペッタン！

なかなか…  
揃わんねえ…

## BINGO!



嬉しい！  
当たったあ！



春はもうすぐそこまで、  
来ていますがまだまだ寒  
い日が続いています。  
職員一同、やさしい介護、  
やさしい声かけを目指し  
ていきたいと思っており  
ます。今後ともよろしくお願  
いします。

## 編集後記

新年恒例の新春ゲーム大会（bingoゲーム）を、入所の利用者さん、センターの利用者さん合同で行いました。施設長の挨拶に始まり、「bingo！」という掛け声練習からスタートしました。ゲームの中では、bingoが揃うと、歓声が沸き、大きく喜ばれたり、残念そうにされる姿が見られました。思いは利用者さんそれぞれありましたが、いろんな思いを巡らせる楽しい時間となりました。みんなとの楽しい新年のスタートとなり、今年も健康に笑顔で過ごせる一年になることを願っています。

# こうりょう障害者支援センター

